
Ecole Primaire Jules-Ferry
10, rue Germain Chauveau
37400 AMBOISE
Tél.: 02.47.57.01.32
ec-jules-ferry-amboise@ac-orleans-tours.fr

COMPTE-RENDU DU
CONSEIL D’ECOLE DU

9 NOVEMBRE 2018

Présents     : Mme Badier, Mme Hacia, Mme Colin, M. Maignan, Mme Gauthier, M. Le Puil,
Mme Cuogo,  M. Barrois, enseignants ; Mme Reboulleau,  ATSEM ; Mme Hatton,  Mme
Codjia, Mme Cribier, Mme Douguedroit, Mme Bonnin, Mme Riandière, Mme Fèvre, Mme
Thomas, représentants des parents ; Mme Venhard, représentante de la Municipalité ; Mme
Huard, représentante du service périscolaire ; Alison, Thierry, Agents municipaux ; Mattéo,
Emma, Eléna, Jaëlle, Julia, Driss, Aaran, Laura, Léane, Kylian, Emma, élèves délégués.

Excusés     : Mme Lelarge,  Mme Bouchet-Olivier,  enseignantes ;  Mme Robin,  MM. Roux et
Travouillon,  parents  élus ;  M.  l'Inspecteur  de  l'Education  Nationale ;   Mme  Bourgognon,
ATSEM ; Mme Poupée, Mme Bénard, AESH ; Nesma, Ilyan, élèves délégués.

◦ Compte-rendu de la réunion du conseil d'élèves     : 
Présents     : 

CLASSE TITULAIRES SUPPLEANTS

C.P. Jaëlle
Nesma

Driss
Julia

C.E.1 Emma
Mattéo

C.E.2 Emma
Arthur

Eléna
Ilyan

C.M.1-C.M.2 Léane
Kylian Laura

M. Maignan, Directeur, Mmes Cuogo et Gauthier, enseignantes.
Excusé     : Aaran.

• Présentation du conseil d'élèves par les délégués les plus âgés (missions, 
fonctionnement...).

• Présentation du projet « hygiène de vie ».
• Globalement, la cantine est meilleure que l'année dernière.

CLASSE POINTS DISCUTES DECISIONS QUI REALISE ?

C.P. • Les WC sont sales…

• Est-ce  que  les  CP
peuvent  manger  au  1er

• Il faut tirer la chasse d'eau… Il
faut  le  rappeler  à  toutes  les
classes.

• Pourquoi uniquement les CP ?

• Elèves  et
adultes

• Agents
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service ?
• Il y a des livres abimés • Il  faut  les  respecter :  rappel  à

faire aux classes.
• Elèves  et

adultes

C.E.1 • Il  manque  des  arbres  et
des bancs dans la cour.

• C'est  difficile  pour  les  arbres.
Pour les bancs, demande à faire.

• Mairie

C.E.2 • Refaire  un  hôtel  à
insectes.

• Le  respect  dans  les
toilettes (eau, robinets...),
portes  mal  fermées,  les
torchons sales...

• Souci avec les chaises de
cantine qui tombent

• Chaises et tables abimées
dans les classes

• Problème  des  tours  de
jeux de cour

• Demander au périscolaire.

• Plus  de  respect !  Mettre  des
pancartes « libre » « occupé »

• Les changer

• Les réparer

• Respecter le planning

• Périscolaire

• Elèves  et
adultes

• Mairie

• Mairie

• Enseignants

C.M.1-
C.M.2

• Souhait de renouveler les
foulards  des  jeux  de
cour,  les  raquettes  de
ping-pong,  avoir  des
craies de cour, des fils de
scoubidous.

• Respecter les agents à la
cantine.

• Revoir  la  décoration  du
réfectoire  (faire  une
fresque)

• Refaire  les  placards  du
préau.

• Respecter le matériel, car il n'y a
pas  assez  d'argent  pour  tout
acheter et faire des sorties.

• Dire  bonjour,  merci,  s'il  vous
plait...
Faire  moins  de  bruit,  ne  pas
répondre...

• Demander aux agents

• Respecter ces placards et ranger
le matériel

• Enseignants
(USEP)

• Elèves

• Agents  et
élèves

• Mairie

◦ Présentation  de  l'équipe  enseignante,  effectifs,  répartition  des  classes     : Deux
nouvelles collègues  sont  arrivées  (Mmes  Gauthier,  CE2,  et  Lelarge,  titulaire
remplaçante). La sixième classe est appréciée car elle permet un travail avec des
effectifs par classe tout à fait convenables. Répartition : PS-MS : 26 (9 + 17) ; GS
22 ; CP 18; CE1 17; CE2 21 ; CM1-CM2 24 (9 + 15) ; 6 enfants des Villages ; 3
élèves en situation de handicap avec une AVS ; 6 enfants du voyage sont intégrés
dans  les  classes,  4  autres en  classe  passerelle.  Deux petites  irakiennes  primo-
arrivantes seront inscrites en maternelle et en CM2 à partir de lundi. Soit un total
de 134 élèves. Le suivi des effectifs sera important pour le maintien de la sixième
classe (réponse importante des parents à l’enquête passée cette semaine).

◦ Présentation  du  Rased  et  du  poste  EFIV     : Composition  du  Rased  :  Dans  le
fonctionnement  du  Rased,  la  responsabilité  reste  multiple  et  partagée  entre  les
acteurs que sont :  l'Inspecteur de l'Education Nationale de la circonscription, le
directeur de l'école, l'enseignant de la classe, l'équipe de cycle et les personnels
spécialisés du Réseau (psychologue scolaire, maîtresse G pour l'aide à dominante
rééducative et maîtresse E pour l'aide à dominante pédagogique).



Rôle du Rased : Le Réseau intervient à l’école maternelle et à l’école élémentaire,
auprès  d’enfants  présentant  des  difficultés  persistantes.  Son intervention se fait  en
accord avec les parents et l’enfant, la participation de tous étant nécessaire. Le Réseau
d’Aides a des objectifs : de prévention, d'adaptation, d'inclusion.

M. Barrois accueille des enfants du voyage en classe passerelle. Il intervient dans
d'autres écoles de la communauté de communes. Il conseille aussi les enseignants
pour  l’intégration  d’enfants  du  voyage  dans  les  classes.  Il  a  par  ailleurs  une
mission d'accompagnement des familles.

◦ Définition des modalités de compte-rendu     : Les comptes-rendus de conseil seront
publiés sur les site internet de l’école et affichés dans les panneaux d’affichage.
Les parents en seront informés par un mot à l’issue du premier conseil. Ceux qui
souhaitent une version papier devront en faire la demande.

◦ Bilan de l'élection des représentants de parents     : 11 parents se sont présentés, ce
qui est un record. La participation est moindre que l’an dernier (31,07 % contre
33,50 %, la baisse est régulière depuis quelques années). Résultats complets sur le
site internet.

◦ Mise  à  jour  et  vote  du  règlement  intérieur     :  Quelques  modifications  sont
apportées. Il est validé à l'unanimité. Ce règlement sera publié sur le site internet
de l'école et transmis en version papier à toutes les familles. 

◦ Sécurité     : rappel des exercices d'évacuation, des simulations PPMS et du DUERP
(risques professionnels pour les personnels enseignants). Tous les comptes-rendus
sont transmis à la Mairie.  Les adultes doivent aussi être vigilants et fermer les
portails,  y  compris  sur  les  temps  périscolaires.  Prévenir  les  animateurs
périscolaires pour les exercices.

◦ Bilan financier     : les derniers achats pour les classes seront faits d’ici la fin du mois
(matériel et fournitures purement scolaires)

◦ Travaux réalisés et à prévoir     : Le bâtiment élémentaire a été isolé complètement
par l’extérieur. Un gain au niveau du chauffage devrait se faire sentir ! Par contre,
les stores, qui devaient être posés pendant les vacances de la Toussaint, ne sont
toujours pas là. Ils sont attendus car avec la luminosité, les VPI sont inutilisables.
Il est aussi espéré qu’ils seront bien occultants (pour la même raison). Ils devraient
être  posés avant  Noël.  Le visiophone de la  maternelle,  vandalisé  cet  été,  n’est
toujours  pas  remplacé,  ce  qui  pose  problème  pour  la  sécurité  (portail  ouvert
fréquemment, déplacement des agents ou enseignants pour ouvrir aux parents ou
visiteurs…). Pose à venir.  Souhait  renouvelé de câblage de la maternelle et  du
bureau de la psychologue (réseau internet + vidéoprojecteurs et ordinateurs). Les
agents municipaux auront prochainement un accès à internet dans la B.C.D. Par
ailleurs les classes élémentaires devraient être repeintes au fil de l’année 2019. Il y
a également des problèmes de chauffage depuis la reprise : fuite dans le couloir.
Certains radiateurs ne fonctionnement plus. Il n'y a toujours pas de toboggan dans
la  cour  maternelle  (il  a  été  arraché par  une  pelleteuse  cet  été),  quand sera-t-il
replacé ?

◦ Intervenants  extérieurs     : Bruno  Cornier  intervient  en  sport  pour  les  classes
élémentaires. Florence Cadiou intervient en musique (pour toutes les classes, sauf



PS-MS à compter du 3ème trimestre seulement). Piscine pour les GS, CP, CE1 et
CM1-CM2. Les langues sont enseignées par les maîtres et maitresses.

◦ Evaluations de CP et CE1     : Nouveauté de l’année… Les résultats sont à analyser
au niveau de l’école, et pas en comparaison avec ce qui peut être annoncé sur le
plan national. Il s’agit d’un outil à destination des enseignants. Les parents auront
une restitution individuelle des résultats  et  pourront bien sûr échanger avec les
enseignants au fil de l’année.

◦ Projets divers      : 500 ans de la mort de Léonard de Vinci (visite et ateliers au Clos
Lucé,  travail  en  sciences  et  technologie…) ;  visite  du  musée  de  la  musique  à
Montoire... Subvention par la mairie et l'APE. Lire et faire lire : intervention de
lectrices  dans  toutes  les  classes ;  prix  littéraire  de  la  Boîte  à  Livres  (classes
élémentaires) ; dessins aux soldats en OPEX ; randonnée pédestre au printemps,
projet hygiène (avec le périscolaire)...

◦ Accueil périscolaire, cantine et étude surveillée     : Tout se passe bien. Projet autour
de Léonard de Vinci pour les élèves de l'élémentaire. Réalisations plastiques pour
Noël (exposition prévue dans la ville). Animation de quartier le 20 décembre pour
Noël (avec ateliers cirque). Projet de lecture à voix haute sur le temps de cantine (à
l'intérieur et à l'extérieur). Mme Gauthier assure l’étude. Pour toute question de la
part des parents, il  n'est pas nécessaire d'attendre un conseil d'école. Le service
scolaire ou le service périscolaire sont disponibles !

◦ Questions diverses     : Il est apparu dans la presse et en réunion publique que l’école
servirait de parking le week-end pendant les travaux du pont. Quelques questions
se posent, notamment quant à l’état de la cour le lundi. Il n'y a rien de confirmé
pour le moment.
Il y a toujours des soucis pour traverser devant l'école sur le boulevard Anatole
France. Les parents sont inquiets pour la sécurité. Peut-on revoir la signalisation
(panneau clignotant signalant le passage piéton) ?

◦ Dates des prochains conseils     : vendredi 15 mars et vendredi 28 juin 2019 à 17h00.

A Amboise, le 9 novembre 2018,

Le Directeur,

J.-B. Maignan

Mme Badier,  Mme Hacia, Mme Colin, M. Maignan, Mme Gauthier,  M. Le Puil,  Mme Cuogo, Mme Bouchet-Olivier,  M. Barrois,  Mme
Lelarge, Mme Reboulleau, Mme Bourgognon, Mme Bonnin, Mme Codjia, Mme Cribier, Mme Douguedroit, Mme Fèvre, Mme Hatton, Mme
Riandière, Mme Robin, M. Roux, Mme Thomas, M. Travouillon, Mme Venhard, Mme Huard, Agents municipaux, Mme Poupée, Mme Bénard,
M. l’Inspecteur de l’Education Nationale, Service Education-Jeunesse, Dossier Ecole.


